



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2013**

P135210

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend verbotene Liebesschlösser am Käppelijoch auf der Mittleren Rheinbrücke

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Basel gibt es keine Orte, wo die Befestigung sogenannter Liebesschlösser explizit erlaubt ist. Die derzeit wenigen vorhandenen Schlösser am Käppelijoch werden geduldet und gegebenenfalls entfernt.

